

✚ Questions diverses

Monsieur le Maire a reçu une candidate déjà secrétaire générale pour le remplacement d'Annie Valnaud au poste de secrétaire générale de mairie.

La fête de la musique est organisée le 21 juin par le club de tennis, les vétérans du foot accompagnés par le restaurant, chez Memenn et le Panier Sympa.

Il rappelle que lors de la brocante de jeudi, le clip « un jour, une commune » sera tourné. Ils filmeront aussi l'association du tir à l'arc, l'Indépendante et le club de tennis en action ce jour ci.

La réunion cantonale du département aura lieu le 23 juin en fin de journée à la salle polyvalente de Bessay.

Martine GOUEFFON annonce que suite à l'arrêt de travail de Sylvie Michel, la mairie sera fermée du 29 mai au 08 juin pendant les congés d'Annie Valnaud.

Elle a assisté à l'assemblée générale de l'UDAAR qui propose une séance de cinéma une fois par mois au centre socio culturel. La commune paie une cotisation de 150€ + 20 centimes par habitants. Le Conseil départemental ne les subventionne plus.

L'Assemblée Générale du centre social de Jaligny aura lieu le 19 juin au centre socio culturel de Bessay. Elle fait le compte rendu des séances de Moulins communauté : le budget a été voté. Les grands travaux à venir ou en cours sont la végétalisation du parvis de la gare, l'aménagement du pôle santé de l'hôpital, l'aménagement des berges de l'allier avec une piste cyclable le long des quais d'allier. Le PLH (programme local de l'habitat) qui détermine le nombre de logement à construire sur 5 ans a été voté, le pacte financier et fiscal a été adopté aussi pour permettre plus d'équité entre les communes, la révision du SCOT (schéma de cohérence territoriale) qui fixe l'organisation et les grandes orientations d'un territoire a également été approuvé.

Bernard TRONCIN et le Maire ont reçu une nouvelle fois un des porteurs de projet pour la boulangerie. Les travaux de l'accueil de loisirs ont bien avancé.

Michel SIMON a assisté à l'assemblée générale des Amis de Saint Martin, ils ont un bon bilan et des projets de travaux dans la sacristie.

Il projette d'organiser une nouvelle journée de nettoyage du cimetière prochainement. Il demande s'il est possible d'installer un panneau au bourg pour indiquer plus précisément la salle polyvalente.

Florence JOUANET annonce le piquenique de la cantine le 4 juillet. La présidente du centre de gestion souhaite pour notamment des raisons de sécurité qu'il ait lieu derrière la cantine plutôt que derrière la mairie.

Christophe POMMIER (délégué SICTOM) communique des informations concernant la modernisation et l'agrandissement de l'incinérateur de Bayet. La capacité doit passer de 74 000 tonnes à 126 000 tonnes car il sera interdit d'enfouir les déchets à partir de 2030. Une consultation préalable doit avoir lieu dans toutes les communes du SICTOM Nord Allier

La compétition de tir à l'arc a été un succès avec 75 archers présents. Il remercie les employés de la commune pour la préparation du terrain.

Sophie BURGAT fait le compte-rendu de la matinée « Don de Dame Nature ».

Céline CHEVALIER signale que la convention « 350 000 arbres pour le bourbonnais » a été signée avec le Conseil Départemental.

Un mail a été envoyé aux associations pour les solliciter pour animer les temps d'activité périscolaire à la rentrée de septembre. La sarbacane s'est déjà proposée pour une session.

Une formation a eu lieu pendant les vacances de Pâques pour les employées des écoles sur la bienveillance autour de l'enfant. Les employées souhaiteraient avoir plus souvent des réunions de concertation entre employées et avec les élus.

Séance levée à 21h06

Le Maire,
Didier PAQUERIAUD

Le secrétaire,
Bernard TRONCIN

